

GRATITUD SOR GRACIELA...

Sor Chela, como cariñosamente te llamábamos, has partido a la casa del Padre Celestial con la convicción de que la vida eterna es para aquellas personas que como tú caminaron bajo la voluntad de Dios.

Es imposible no estar tristes con tu partida, tu ausencia nos duele, pero los recuerdos de todos esos momentos significativos que compartimos a tu lado siempre nos harán sonreír y recordarte como esa gran mujer religiosa, consagrada y entregada al servicio de los demás, en especial a tus jóvenes y a los más necesitados.

Tu paso por nuestra amada Normal de Manaure, Cesar, dejó grandes huellas porque más que una rectora o una salesiana, fuiste una madre, una amiga y una excelente consejera. Tus ojos transmitían la dulzura de tu alma en cada palabrita al oído que nos dabas en los espacios del colegio y las conversaciones asertivas que como rectora acostumbrabas a tener con tus estudiantes. Tenlo por seguro, que quienes tuvimos la fortuna de conocerte y compartir contigo, damos fe de esa enorme nobleza que caracterizaba tu corazón enteramente salesiano y del amor que sembrabas hacia la Auxiliadora.

Hoy solo nos queda expresar palabras de gratitud por tu servicio y dedicación, por dar tu vida consagrada en la comunidad de las Hijas de María Auxiliadora. Fuiste un ejemplo viviente del ideal de Don Bosco y Madre Mazzarello.

Tu cuerpo deja este mundo pero vivirás por siempre en nuestro recuerdo y en nuestros corazones. Vuela alto Sor Graciela Amparo, al encuentro del Señor.

Con enorme cariño,

Carlos Gabriel Sánchez Quintero

Unión Exalumnos Manaure - Cesar